
会  議  録（概要） 

 

会議の名称 令和５年度 第１回 佐渡市地域包括支援センター運営協議会 

開催日時 令和５年８月３日（木）  14：00開会  14：40閉会 

場    所 佐渡市新穂地区公民館 第２・３学習室 

議    題 

⑴ 令和５年度佐渡市地域包括支援センターの設置状況等について 

⑵ 令和４年度地域包括支援センターの事業報告及び収支決算について 

⑶ 介護予防支援業務の委託について 

⑷ 特定の介護予防サービス事業者への偏りの評価について 

⑸ 佐渡南地域包括支援センターの運営事業委託について 

⑹ その他 

会議の公開・非公開 公開 

出 席 者 

参加者 

介護サービス及び介護予防サービスに関する事業者及び職能団体、 

介護サービス及び介護予防サービスの利用者、介護保険の被保険者 

介護保険以外の地域の社会的資源や地域における権利擁護、相談事業等

を担う関係者 

計５人 

（公務員） 

佐渡地域振興局健康福祉環境部地域保健課 課  長  稲月  恵子 

佐渡市市民生活部健康医療対策課  課  長  兵庫  研司 

佐渡市社会福祉部社会福祉課   課  長  知本  政則 

 

事務局 

佐渡市社会福祉部高齢福祉課   課  長  出﨑  弘美 

総合福祉相談支援センター      センター長  海老  由紀 

佐渡市社会福祉部高齢福祉課高齢福祉係  係  長  柴原  祥二 

佐渡市社会福祉協議会             １名 

各地域包括支援センター    ４名 

会議資料 

資料№１ 令和５年度 佐渡市地域包括支援センターの設置状況 

資料№２ 令和４年度 地域包括支援センター運営状況（事業報告及び決算報告） 

資料№３ 介護予防ケアマネジメント・介護予防支援業務の委託について 

資料№４ 特定の予防サービス事業者への偏りの評価について 

資料№５ 佐渡南地域包括支援センターの運営委託について 

傍聴人の数 ０人 

備    考 なし 
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会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

 

高齢福祉課課長 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

佐渡地域振興局課長 

 

 

事務局 

 

佐渡地域振興局課長 

 

事務局 

 

佐渡地域振興局課長 

 

 

 

事務局 

 

佐渡地域振興局課長 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議題（座長：Ａ委員） 

議題⑴令和５年度 佐渡市地域包括支援センターの設置状況について 

資料№１により事務局から説明 

承認。質疑応答なし。 

 

議題⑵令和４年度 地域包括支援センターの事業報告及び収支決算につ

いて 

資料№２により事務局から説明 

承認。以下、質疑応答。 

 

  ここ数年間コロナ騒ぎがあり集会が全く出来なかったと思うが、「地

域の茶の間・サロン、老人クラブの会議等地域の集まりに参加」となっ

ている。地域の茶の間やサロン等の活動が始まっているのか、あるいは

活動がコロナ以前のような回数になってきているのか。 

 

  令和３年度に比べ令和４年度は、今までコロナで休んでいたサロン等

も少しずつ開催されてきた。コロナが全くない頃に比べれば少なくはあ

るが、３年度に比べれば開催されているところも増えてきている。 

 

  「介護予防ケアマネジメント業務」で、新規利用者が減少傾向にある

背景、考えられることがあったら教えてほしい。 

 

全体的に人口減少もあると感じている。 

 

必要な人が受けていない、ということではないか。 

 

そのような感じはない、と受け止めている。 

 

「総合事業Ｃ型サービスについては利用を希望している方が多く、重

度化防止や介護予防に繋がっている」とある。どのように重度化してい

ないと把握しているのか。何か数値のまとめ等があるのか。 

 

特に数字的なものはない。 

 

職員の感覚ということか。 
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事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

事務局 

 

佐渡地域振興局課長 

 

 

東地域包括支援セン

ター 

 

中地域包括支援セン

ター 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

はい。Ｃ型利用者が予防できている、とのサービス事業所等々の評価

を確認し挙げた。 

 

議題⑶介護予防支援業務の委託について 

資料№３により事務局から説明 

承認。質疑応答なし。 

 

議題⑷特定の介護予防サービス事業者への偏りの評価について 

資料№４により事務局から説明 

承認。以下、質疑応答。 

 

訪問介護、一覧になっていると名前だけ見ても実態を知らないのでピ

ンと来ない。この１年間で新規の事業所はあるか。 

 

令和４年度については新規の事業所はない。 

 

利用件数が１件、どうしてこうなるのか理由が分かれば教えてほし

い。 

 

両津に住所を置いたまま有料老人ホームに入所され１月のみ使用。そ

の後、支援から介護になったため１件と出ている。 

 

利用者の希望でその事業所を利用してみたが、やはり別の事業所の方

がいいということで変更。そのため１件と出ている。 

 

議題⑸佐渡南地域包括支援センターの運営事業委託について 

資料№５により事務局から説明。 

承認。質疑応答なし。 

 

４ その他 

第２回運営協議会は令和６年２月予定。翌年度計画案・予算案、委託の

承認等について協議をお願いしたい。 

現在、委員任期は 11月 30日までだが、第２回の開催に合わせ任期を年

度切り替えの３月 31日までに変更させてほしい。（異議なし） 

 

５ 閉会 

 

以上  

 


